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Protokoll der 61. Ordentlichen Mitgliederversammlung 

Dienstag, 15. November 2022 

 

V o r s t a n d: Urs Weidmann, Präsident 

 Edi Zenegaglia, Kassier und Versicherung 

 Ueli Moser, Organisation Reisen 

 Edith Schaffert, PKE, Homepage und Vizepräsidentin 

 Martha Suter, Aktuarin  

 ----------------------- 

 

Traktanden: 1. Begrüssung, Genehmigung der Traktandenliste 

 2. Protokoll der 60. Ordentlichen Mitgliederversammlung 

3. Tätigkeitsbericht des Präsidenten 

 4. Mitglieder-Mutationen 

 5. Rechnung 2021/2022, Abnahme Revisorenbericht 

 6. Mitgliederbeitrag 

 7. Budget 2022/2023 

 8. Wahlen (Vorstand, Revisoren) 

 9. Verschiedenes 

 - Information PKE 

  - Unfallzusatzversicherung 

   

 

Der Präsident begrüsst um 11:00 zum «Vorprogramm» der diesjährigen Mitgliederversamm-

lung. Er stellt kurz den heutigen Referenten Herr Nick Zepf, Head Group Project Manage-

ment, vor. Nick Zepf legt in seinem Referat «Entwicklung der Axpo von der Gründung (2001) 

bis heute» die Strategie-Entwicklung der Axpo in den vergangenen 21 Jahren dar. Nach dem 

Referat ist er bereit, Fragen zu beantworten und kommt dabei insbesondere auch auf die ak-

tuelle Finanzlage der Axpo zu sprechen. Urs Weidmann dankt Herrn Nick Zepf für seine in-

formativen und beeindruckenden Ausführungen. Nach dem «Vorprogramm» wird das Mittag-

essen serviert. 

Um 14.15 Uhr beginnt die Ordentliche 61. Mitgliederversammlung. 
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1. Begrüssung, Genehmigung der Traktandenliste 

Der Präsident eröffnet die 61. Ordentliche Mitgliederversammlung und begrüsst die 242 an-

wesenden Mitglieder. Er zeigt sich erfreut, dass so viele Mitglieder der Einladung zu dieser 

Veranstaltung gefolgt sind.  

Zu der mit der Einladung zugestellten Traktandenliste werden keine Ergänzungen oder Än-

derungen gewünscht. Die Traktandenliste wird somit einstimmig genehmigt. 

2. Protokoll der 60. Ordentlichen Mitgliederversammlung 

Das Protokoll war auf der Homepage aufgeschaltet; es wurde daher mit der Einladung nicht 

verschickt. Vom Angebot, das Protokoll beim Präsidenten per Post einfordern zu können, hat 

niemand Gebrauch gemacht. Es gibt keine Wortmeldungen.  

Das Protokoll der 60. Ordentlichen Mitgliederversammlung wird einstimmig genehmigt. 

3. Tätigkeitsbericht des Präsidenten 

Der Präsident verliest seinen Tätigkeitsbericht und stellt diesen anschliessend zur Diskus-
sion. Es gibt keine Wortmeldungen. 
Dem Tätigkeitsbericht des Präsidenten wird einstimmig und mit grossem Applaus zuge-
stimmt. Der Tätigkeitsbericht wird nach der Mitgliederversammlung auf der Homepage auf-
geschaltet. 

4. Mitgliedermutationen 

Im letzten Vereinsjahr konnten 28 Neueintritte verzeichnet werden. Der Präsident heisst alle 
Neuen ganz herzlich willkommen. Demgegenüber sind 24 Mitglieder ausgetreten. Überdies 
mussten 8 Todesfälle zur Kenntnis genommen werden. 
Der Präsident nennt die Verstorbenen und bittet die Anwesenden, sich zum Gedenken zu er-
heben. 
Die aktuelle Mitgliederzahl beträgt 597 (30.09.2022). 

5. Rechnung 2021/22, Abnahme Revisorenbericht 

Der Präsident erteilt dem Kassier Edi Zenegaglia das Wort. Dieser erläutert anhand einer 

Präsentation die Jahresrechnung. 

 

Der Kassier erteilt dem Revisor Huldrych Egli das Wort. 

Revisorenbericht 

Huldrych Egli teilt mit, dass die beiden Revisoren, nebst ihm Marcel Hayoz, die per 30. Sep-

tember 2022 abgeschlossene Jahresrechnung und die Bilanz prüften. Sie stellten fest, dass 

alle Buchungen mit den Belegen übereinstimmen und die Buchhaltung ordnungsgemäss ge-

führt wurde. Aufgrund dieser Prüfungsergebnisse beantragen die Revisoren der Mitglieder-

versammlung, die vorliegende Jahresrechnung und die Bilanz zu genehmigen und den Ver-

antwortlichen Entlastung zu erteilen. 

Die Jahresrechnung 2021/22 und die Bilanz per 30.09.2022 werden von der Mitgliederver-

sammlung einstimmig genehmigt und den verantwortlichen Organen wird Entlastung erteilt. 

Huldrych Egli dankt dem Kassier für die exakte Rechnungsführung und dem gesamten Vor-

stand für die geleistete Arbeit. 
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6. Mitgliederbeitrag 

Die Axpo sowie die Firmen Aveniq, Nagra und Zwilag unterstützen unsere PV nach wie vor 
mit Fr. 100.- pro Jahr und Mitglied. Der Vorstand stellt daher den Antrag, den Jahresbeitrag 
für die Mitglieder unverändert bei Fr. 35.- zu belassen. Dies würde es erlauben, das Jahres-
programm mit allen Aktivitäten weiterhin im gewohnten Umfang durchzuführen. 

Die Mitgliederversammlung stimmt diesem Antrag einstimmig zu. 

 

7. Budget 2022/23 

Der Präsident erteilt dem Kassier Edi Zenegaglia das Wort. Dieser erläutert anhand einer 

Präsentation das Budget 2022/2023. 

 
 

 
Der Präsident beantragt der Mitgliederversammlung das vorgeschlagene Budget zu geneh-
migen. 

Die Mitgliederversammlung stimmt dem präsentierten Budget einstimmig zu. 

 

8. Wahlen (Vorstand, Revisoren)  

Ausser Edith Schaffert stellen sich alle Vorstandsmitglieder für eine weitere Amtsperiode zur 
Verfügung. Edith Schaffert tritt aus dem Vorstand aus, da die Statuten die Mitarbeit im Vor-
stand zeitlich beschränken. 
Urs Weidmann stellt sich als Präsident für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. 
Auch die beiden Revisoren stellen sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung. 
 
Für Edith Schaffert schlägt der Vorstand Horst Wippich als neues Vorstandsmitglied vor.  
Horst war ehemals Schichtchef im KKB und MAV-Präsident. 

Peter Enderli führt als Tagespräsident die Wahlen durch. 

• Der neuen Zusammensetzung des Vorstandes für die nächsten zwei Jahre wird in 
globo einstimmig zugestimmt. 

• Urs Weidmann wird für die nächsten zwei Jahre als Präsident mit einem grossen Ap-
plaus wiedergewählt. 

• Die beiden Revisoren werden für die nächsten zwei Jahre einstimmig wiedergewählt. 
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9. Verschiedenes 

Informationen zur PKE 
Edith Schaffert informiert über Aktualitäten der PKE. Dabei weist sie auch darauf hin, dass 
die PKE in diesem Jahr das 100 Jahre-Jubiläum feiern kann; sie wurde am 27. Juni 1922 an 
der Gründungsversammlung mit 50 Unternehmungen gegründet. Eine entsprechend aktuali-
sierte Broschüre ist auf dem Internet aufgeschaltet. 
Edith ruft ein weiteres Mal dazu auf, Mutationen der PKE unter stift@pke.ch oder im Internet 
www.pke.ch jeweils zeitnah zu melden. 
 
Informationen zur Unfall-Zusatzversicherung 
Der Kassier orientiert über die von der PV Axpo-NOK angebotene Unfall-Zusatzversicherung 
bei der Allianz. Er ruft unter anderem in Erinnerung, dass Folgendes zu beachten ist: 

• Die Unfallzusatzversicherung ist keine Unfallversicherung und macht nur Sinn für Perso-
nen, die bei der Krankenkasse Privat oder Halbprivat versichert sind.  

• Eine Unfallversicherung muss bei der Krankenkasse abgeschlossen werden. 

• Die Unfall-Zusatzversicherung kostet Fr. 18.- pro Kalendermonat, d.h. Fr. 216.- pro Jahr 
(zusätzlich zum Mitgliederbeitrag der PV von Fr. 35.-). 

 
Daten der nächsten Anlässe: 
Mitgliederausflug:      Dienstag, 20.06.2023 
62. Mitgliederversammlung:  Dienstag, 14.11.2023 
 
Unser Präsident verabschiedet Edith Schaffert 
Edith hat während 12 Jahren engagiert im Vorstand mitgearbeitet. Unter anderem hat sie 
kontinuierlich die «News» der PKE verfolgt und jeweils darüber informiert. Auch hat sie die 
Homepage gepflegt und diese jeweils den sich wandelnden Ansprüchen angepasst. 
Urs Weidmann dankt ihr im Namen des Vorstandes und aller Mitglieder für ihren Einsatz zu 
Gunsten der Pensioniertenvereinigung. Er übergibt ihr ein kleines Präsent und wünscht ihr 
weiterhin viel Freude bei Sport, Reisen und Vielem mehr. 
 
Wortmeldung zur PKE 
Ein Mitglied weist darauf hin, dass die PKE den Mitgliedern, die eine entsprechende Bedin-
gung erfüllen, während 12 Monaten eine um 10% höhere Rente ausbezahlt. In der sich da-
ran anschliessenden kurzen Diskussion zeigt sich, dass unterschiedliche Meinungen bezüg-
lich der erwähnten Bedingungen bestehen. Urs Weidmann beendet diese Diskussion mit 
dem Auftrag an Horst Wippich, anlässlich der nächsten Versammlung diesbezüglich Klarheit 
zu schaffen. 
 
Da keine weiteren Wortmeldungen mehr vorliegen, schliesst der Präsident die Versammlung. 
Er wünscht allen für die in 3 Wochen beginnende Adventszeit eine besinnliche Zeit und ei-
nen guten Start ins neue Jahr. Er freut sich auf ein Wiedersehen beim Mitgliederausflug im  
nächsten Juni. 

 

Schluss der Mitgliederversammlung: 15.15 Uhr 

Der Präsident:   Die Aktuarin: 

 

Urs Weidmann Martha Suter 

Kleindöttingen, 06.03.2023 


